

Cabildo Participativo en Melipilla: Un Paso Clave para la Primera Política de Turismo de Santiago

En un evento histórico para la provincia de Melipilla, se llevó a cabo el Cabildo Participativo con la presencia de destacadas autoridades y representantes del sector turístico. La Alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, y la Consejera Regional, Cristina Soto, en representación del Gore, encabezaron la jornada que busca impulsar la primera política de turismo para la ciudad de Santiago.



La reunión contó con la participación de emprendedores, operadores turísticos, organizaciones y equipos municipales de las comunas de Alhué, Curacaví, María Pinto, Melipilla y San Pedro. La Alcaldesa Gárate destacó la importancia de trabajar en conjunto para potenciar el turismo en la región, aprovechando las riquezas naturales y culturales que ofrece cada comuna.

"Tenemos tanto que ofrecer. Emprendedores, emprendimientos pequeños, grandes, casos particulares. Tenemos el rodeo, las tradiciones chocalanas. En Melipilla se hacen unos clasificatorios que generan pega a mucha gente," mencionó Gárate, resaltando la diversidad de atractivos turísticos que la provincia posee.

El evento también contó con la presencia de Felipe Vázquez, Ministro de la Corporación Regional de Desarrollo, quien reafirmó el compromiso del gobierno regional en apoyar el desarrollo turístico de la provincia



Por su parte, la Consejera Regional Cristina Soto enfatizó la necesidad de una política pública que aborde las problemáticas específicas de la región, como la sanidad y la infraestructura. "Esta política tiene que ser para encontrar los problemas y las necesidades que tenemos. Y poder crear una ordenanza. Y poder ir viendo cómo ayudamos", dijo Soto, quien también destacó la importancia de la colaboración público-privada en el desarrollo turístico.

El evento también contó con la presencia de Felipe Vázquez, Ministro de la Corporación Regional de Desarrollo, quien reafirmó el compromiso del gobierno regional en apoyar el desarrollo turístico de la provincia. "El Gobierno Regional de Cristina es un apoyo. Entre ustedes pueden ir escalando y subiendo de catego-

ría," declaró Vázquez, subrayando la importancia de la asociatividad y la colaboración para el éxito del proyecto. La jornada concluyó con un llamado a la acción para todos los participantes, invitándolos a ser socios estratégicos en el desarrollo turístico de la provincia y trabajo conjunto de mesas redon-

das para recoger la información de los participantes. "Tenemos un gran compromiso. Un gran desafío. Y les quiero agradecer por estar acá", expresó la Alcaldesa Gárate, dejando en claro que este es solo el comienzo de un camino hacia el fortalecimiento del turismo en Melipilla y sus comunas vecinas.

Este Cabildo Participativo marca un hito en la construcción de la primera política de turismo para la ciudad de Santiago, demostrando el compromiso y la unión de las autoridades y la comunidad para convertir a Melipilla en un destino turístico de excelencia.



Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538